

Rapport Akamai «The State of the Internet», octobre 2015

La Suisse occupe le haut du classement mondial

1

- En ce qui concerne la **couverture haut débit**, la Suisse figure dans le **peloton de tête** en Europe et dans le monde selon le dernier rapport Akamai¹:

	Rang mondial	Rang européen
Vitesse Internet moyenne	5	
Couverture 4K (Ultra HD) (>15 Mbit/s)	4	
Couverture très haut débit (>10 Mbit/s)	3	
Couverture haut débit (>4 Mbit/s)	8	5

- Avec la meilleure disponibilité à domicile et en déplacement, Swisscom contribue de manière substantielle à ce résultat!
- Pour consolider sa place dans le peloton de tête, Swisscom investit massivement dans le déploiement du réseau haut débit sur tout le territoire suisse

¹ «The State of the Internet» (2^e trimestre 2015): <http://www.akamai.fr/enfr/stateoftheinternet/>, swisscom

